
Juli-Ratssitzung 
 
Die Verwaltung wird aufgrund der Fußball-WM nach einem Alternativtermin für die 
Sitzung suchen und frühzeitig mitteilen. 
 
Belegungsplan Jahnhalle 
 
RM Hettich erkundigt sich nach der Zuständigkeit für die Belegung. Ihm sei bekannt, 
dass die Gruppe „Ten-Sing“ Anfang März einen Antrag für November gestellt habe und 
bisher keine Rückmeldung erhalten habe. 
 
Verwaltungsseitig wird mitgeteilt, dass die Belegung durch die Verwaltung überwacht 
werde und man das Vorliegen dieses genannten Antrages umgehend prüfen werde. 
 
Im Nachgang zur Sitzung wird verwaltungsseitig mitgeteilt, dass durch TEN SING 
zunächst ein anderer Termin (für September dieses Jahres) angefragt und 
verwaltungsseitig abgeklärt wurde. 
Mitte April wurde durch einen Vertreter des Veranstalters von TEN SING dann beim 
Fachbereich III des Rathauses der Wunsch einer Terminverschiebung (von September) 
auf November geäußert. Daraufhin wurden verwaltungsseitig die turnusmäßigen Nutzer 
der Halle Jahnstraße bzgl. des neuen Terminwunsches und Freigabe ihrer Hallenzeiten 
kontaktiert. Derzeit steht noch die Rückmeldung eines turnusmäßigen Nutzers aus, an 
die am 30.04. sowie am heutigen Tage verwaltungsseitig nochmals erinnert wurde. 
 
Ein Vertreter von Ten Sing wurde seitens des Fachbereichs III am 07.05.2018 über den 
aktuellen Stand des Verfahrens informiert.  
 
Breitbandausbau 
 
RM Korthaus fragt nach dem derzeitiger Sachstand, da er im Internet negative 
Nachrichten gelesen habe. 
 
Bürgermeister Meisenberg teilt mit, dass derzeit das Vergabeverfahren läuft und im Juni 
eine Entscheidung erwartet wird. 
 


